

## Representasi Shokuiku dalam Novel Mdogiwa no totto-chan Karya Tetsuko Kuroyanagi

<b>Title</b>	Representasi Shokuiku dalam Novel Mdogiwa no totto-chan Karya Tetsuko Kuroyanagi
<b>Author Order</b>	2 of 3
<b>Accreditation</b>	3
<b>Abstract</b>	<p>Penelitian ini membahas representasi pendidikan makan (shokuiku) dalam novel Madogiwa no Totto-chan karya Tetsuko Kuroyanagi dengan tujuan untuk mendeskripsikan bentuk dan makna shokuiku melalui penggunaan tanda semiotika ikon, indeks dan simbol. Jenis penelitian ini adalah deskriptif kualitatif dengan metode simak dan teknik catat untuk pengumpulan data. Analisis data menggunakan teori semiotika Charles Sanders Peirce dan konsep shokuiku. Hasil penelitian ditemukan 5 data ikon, 5 data indeks, dan 6 data simbol. Keseluruhan data yang ditemukan mencerminkan tiga bentuk pendidikan makan yaitu pendidikan intelektual (chiiku) yang diwakili oleh 4 tanda yaitu guru pertanian, lagu makan, laut dan gunung, serta tungku memasak (hangousuisan); 6 data pendidikan jasmani (taiiku) yang digambarkan oleh objek mama, guru renang, dan istri kepala sekolah; dan 6 data pendidikan moral (tokuiku) yang digambarkan oleh tanda kepala sekolah, upacara minum teh (sawakai), ohanashi, itadakimasu, bekal makan siang (bentou), dan sake. Kesimpulan penelitian ini adalah bahwa representasi shokuiku lebih banyak terdapat pada kelompok pendidikan moral dan pendidikan Jasmani dimana pemilihan dan pemberian nutrisi seimbang, olahraga, serta pola pembiasaan budaya asli Jepang merupakan bagian paling penting shokuiku dalam novel Madogiwa no Totto-chan</p>
<b>Publisher Name</b>	Faculty of Humanities, Diponegoro University
<b>Publish Date</b>	2023-06-19
<b>Publish Year</b>	2023
<b>Doi</b>	DOI: 10.14710/humanika.v30i1.52475
<b>Citation</b>	
<b>Source</b>	HUMANIKA
<b>Source Issue</b>	Vol 30, No 1 (2023): June
<b>Source Page</b>	1-19
<b>Url</b>	<a href="https://ejournal.undip.ac.id/index.php/humanika/article/view/52475/24024">https://ejournal.undip.ac.id/index.php/humanika/article/view/52475/24024</a>
<b>Author</b>	Doctor of Philosophy YUSIDA LUSIANA, S.S., M.Pd, M.Si